

Reconocimiento en Pereira

BANCOLOMBIA



De izquierda a derecha. Jorge Osorio, ejecutivo de Bancóldex; la gerente de la Oficina de Bancolombia Centro, Amparo Alzate (ganadora); y Cesar Augusto Pérez, director Comercial Nacional de Bancóldex.

BANCO DE OCCIDENTE



De izquierda a derecha. Cesar Augusto Pérez, director Comercial Nacional de Bancóldex; la gerente de la Oficina Centro del Banco de Occidente, Ana María Restrepo (ganadora); y el ejecutivo de Bancóldex, Jorge Osorio.

Pereira, junio de 2014. (Prensa Bancóldex). En 2013, el Banco desembolsó créditos por 59.721 millones de pesos aproximadamente en el departamento, lo que representó un incremento del 36%

en la solicitud de recursos, frente al 2012 (43.896 millones de pesos). De estos créditos, las mipymes obtuvieron 51.055 millones de pesos.

De acuerdo con estos resultados, las dos entidades financieras que más colocaron recursos el año pasado fueron Bancolombia y Banco de Occidente. Por lo anterior, este mes, Bancóldex hizo un reconocimiento a la gerente de la Oficina de Bancolombia Centro en Pereira, Amparo Alzate y la gerente de la Oficina Centro del Banco de Occidente en la ciudad, Ana María Restrepo, y a sus equipos de trabajo, por el compromiso y apoyo en la colocación de recursos en el departamento.

“Ésta es una distinción que otorga el Banco a las entidades financieras que el año pasado se comprometieron con el desarrollo empresarial de Risaralda”, dijo el director Comercial Nacional de Bancóldex, César Pérez.

(Fin)